

ABSTRAK

Rudini, 2016, *Kinerja Guru Pasca Diklat Di SMPN 4 Lahei Desa Muara Inu Kecamatan Lahei Kabupaten Barito Utara Kalimantan Tengah*, Skripsi, Jurusan Kependidikan Islam Prodi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing: Drs. H. Hasbullah, M.Si

Pendidikan dan pelatihan merupakan upaya untuk mengembangkan sumber daya manusia, terutama untuk mengembangkan kemampuan intelektual dan kepribadian manusia. Dengan mengikuti diklat, guru-guru memiliki skill dan ilmu pengetahuan yang tinggi dan diharapkan mampu melaksanakan kerjanya dengan baik.

Penelitian ini dilakukan pada SMPN 4 Lahei Desa Muara Inu Kecamatan Lahei Kabupaten Barito Utara Kalimantan Tengah yang di latar belakanginya kinerja guru pasca diklat di SMPN 4 Lahei. Maksud dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kinerja guru pasca diklat. Semakin baik kinerja guru, maka semakin maju dan berhasil pula pelaksanaan pendidikan di sekolah tersebut.

Pokok permasalahan pada penelitian ini adalah bagaimana kinerja guru pasca diklat di SMPN 4 Lahei dan apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja guru pasca diklat tersebut. Berdasarkan rumusan masalah yang ada, maka tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kinerja guru pasca diklat di SMPN 4 Lahei dan faktor yang mempengaruhinya.

Lokasi penelitian ini adalah pada SMPN 4 Lahei Desa Muara Inu Kecamatan Lahei Kabupaten Barito Utara Kalimantan Tengah dengan subjek penelitian kepala sekolah, tenaga pendidik dan siswa. Sedangkan objek penelitiannya kinerja guru pasca diklat di SMPN 4 Lahei dan faktor yang mempengaruhi kinerja guru pasca diklat.

Teknik pengumpulan data yang di gunakan dalam penelitian ini yaitu teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul maka dilakukan pengolahan data dengan menggunakan teknik editing, klasifikasi data dan koreksi data. Data yang terkumpul kemudian dianalisis dengan menggunakan metode deduktif, yaitu menggunakan data yang bersifat umum untuk di buat kesimpulan yang bersifat khusus.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa kinerja guru pasca diklat di SMPN 4 Lahei sudah baik, hal ini terlihat dari kemampuan guru dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran yang di dalamnya meliputi: pengelolaan kelas, penggunaan media dan sumber belajar, penggunaan metode pembelajaran dan evaluasi/penilaian pembelajaran. Adapun faktor yang mempengaruhi kinerja guru yaitu faktor personal/individual, faktor kepemimpinan dan faktor sistem/sarana dan prasarana.